

頑張ります！枚方の商店街

にぎわい

+

買い物・誇れる地域へ

プラス

景気の低迷が続く中、地域を盛り上げて集客に結びつけようと、市内の商店街ではユニークな取り組みが行われています。買い物するだけにとどまらない、「にぎわいや交流を生み出す場」としての発展が期待されています。

「みつけ市」で駅前の活気を呼び込みたい

樟葉宮表参道商店会

「おいしいチキンカレーが簡単に作れますよ！」ほんと？ じゃあ試してみようかしら。京阪樟葉駅の北側から交野天神社へ向かう道に軒を連ねる樟葉宮表参道商店会に、軽快な

声が響きます。同商店会では、オーブンマーク「みつけ市」を昨年10月から2カ月に1回開催。誰でも自由に出店できる気軽さが人気を呼び、市内外から手作り雑貨やお菓子、野菜など毎回60を超える店が駆

車場や商店前のス

ペースに並びます。来場者が100人を超えることもあり、出店者は「定期的に開いてくれるのでお客様とも顔見知りになれますね」と笑顔です。

同商店会は一時店舗が減少しましたが、今は若い世代によるカフェなども加入し、活気を取り戻そうとアイデアを出し合っています。同商店会会長の川口誠さん(34歳)は「みつけ市がきっかけで商店街を訪れる人も増えています。ショッピングモールでにぎわう樟葉駅周辺の活気を呼び込みたいですね」と意気込みます。

第11回マルシェ・ひらかた産業いきいきフェスタ

10月22日(土)午前10時～午後4時、岡東中央公園
雨天決行(荒天中止)

第11回マルシェ・ひらかたは、条例制定1周年を記念して産業いきいきフェスタとして開催します。市内企業の製品紹介や販売、市内産野菜の農家による直接販売や、市内産野菜を使ったグルメ、友好都市・別海町のホタテバーガーの販売もあります。子ども向けの体験ブースも。いろいろな分野で活躍する市内産業を、体感してみませんか。

問 産業振興課 ☎ 050-7102-3208、FAX 846-7952

枚方家具団地協同組合

約50年前に設立された同

家具店との競争が激化する

中、ブランド力

を強化しよう

と独自の活性化策を打ち出

しています。今

年は新たに各

地で活躍する

木工作家が制

作した家具や雑貨などの作品を作家

自ら展示・販売するギャラリーをオ

ープン予定。同団地協同組合事務局

も珍しい家具専門商店街としての個性を生かし、家具のまちとして地域

全体を盛り上げていきたい」と意気込みます。

